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Nous avons paraît il un vrai devoir d’asile !
Certains sur le sujet sont plus que volubiles !
« Nos droits » grondent les assistés !
« C’est un devoir », dit, contristé,
le jésuite François, dans sa papamobile…
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